



Swiss Ice Hockey Federation | Flughafenstrasse 50 | P.O. Box | CH-8152 Glattbrugg
T. +41 44 306 50 50 | F. +41 44 306 50 51 | info@sihf.ch | www.sihf.ch | UID: CHE-107.848.055 MWST

Glattbrugg, 20. April 2016

Stufenbereinigung der Frauen-Auswahlteams

Sehr geehrter Damen und Herren

Um auch weiterhin konkurrenzfähige und optimal ausgebildete Auswahlmannschaften zu stellen, ist eine Umwandlung der Frauen Nachwuchsstufen unabdingbar. Das aktuelle System genügt den internationalen Anforderungen nicht mehr.

Im Zuge der Entwicklungen der letzten Jahre macht sich der Altersunterschied mehr und mehr bemerkbar. Betrachten wir die Roster der diesjährigen U18-Weltmeisterschaft im kanadischen St. Catharines, fällt auf, wie wenig 16-jährige den Sprung in das Kader schafften. Somit verlieren diese Athletinnen ein volles Jahr an internationaler Erfahrung, da sie bekanntlich nicht mehr für die U15-Auswahl spielberechtigt sind. Durch die angestrebte Stufenbereinigung und die Einführung der U16-Auswahl und U14-Erfassung, anstelle der U13- und U15-Auswahl, könnte diesem Trend Einhalt geboten werden. Der fließende Übergang zwischen den jeweiligen Stufen erleichtert den Übertritt in eine neue Alterskategorie und führt die Spielerinnen bestens ans höhere Niveau heran.

Das neue System soll bereits **ab der Saison 2016/17** zum Tragen kommen. Die Schweiz steht mit dieser progressiven Idee keineswegs alleine dar. Bereits jetzt signalisieren und bekunden mehrere Nationen Interesse an dieser Stufenbereinigung oder haben diese bereits vollzogen. Ziel ist es, dies als internationalen Standard zu etablieren. Daher unterbreitet im Mai die Schweiz diesen Vorschlag den Mitgliedern des IIHF-Kongresses.

Wir zählen gerne auf Ihre Kooperation und Unterstützung. Für eine reibungslose Umsetzung ist Michael Fischer als Koordinator der Frauen-Auswahlteams zuständig. Er steht Ihnen ebenfalls gerne für Fragen und Anregungen zur Verfügung.

Wir sind überzeugt, auf diese Art und Weise den Entwicklungen des Frauen-Eishockeysports bestens gerecht zu werden und somit den zukünftigen Nationalspielerinnen eine Basis zu bieten, auf welcher sie ihr volles Potenzial abrufen und ausschöpfen können.

Sportliche Grüsse
Swiss Ice Hockey Federation

Mark Wirz
Director Regio League

Raeto Raffainer
Director of National Teams